



https://www.ostsee-zeitung.de/nachrichten/brennpunkt/index_artikel_komplett.phtml?param=news&id=3398761

<https://www.ln-online.de/nachrichten/3398192/asbest-hannover-will-entscheidung-erzwingen>

<https://www.ln-online.de/nachrichten/3399024/entsorgungsfirma-will-mitte-april-asbest-transportieren>

<https://www.nnn.de/nachrichten/lokales/gadebusch/artikeldetails/article/111/firma-kuendigt-start-der-umstrittenen-asbesttransporte-nach-selmsdo.html>

<https://www.taz.de/gefaehrliche-fracht/!90186/>

Das sind die übereinstimmenden Meldungen über dieses dreiste Vorgehen der Firma Eichriede.

Für uns ist die Aussage des Regierungssprecher Timm wichtig, dass die Landesregierung bei ihrem „Nein“ bleibt.

Wir erlauben uns einen Kommentar der NNN hier wiederzugeben:

HOMO KRITIKUS 21.03.2012 07:13

Wie sagte schon Karl Marx...

„Mit entsprechendem Profit wird Kapital kühn. Zehn Prozent sicher, und man kann es überall anwenden; 20 Prozent, es wird lebhaft; 50 Prozent, positiv waghalsig; für 100 Prozent stampft es alle menschlichen Gesetze unter seinen Fuß; 300 Prozent, und es existiert kein Verbrechen, das es nicht riskiert, selbst auf Gefahr des Galgens.“

Dem habe ich nichts mehr hinzu zu fügen.

und wir auch nicht!

Falls obige Links nicht mehr aktiv sind, hier die Artikel als PDF

Artikel NNN

Artikel Ostseezeitung

Artikel LN